
建築業界キャリアトーク
実施報告

11月16日水曜の放課後に「建築業界キャリアトーク」と題し、オンラインでの
イベントを行いました。参加者は、1年生女子3名です。人数が少ない分、
リラックスした雰囲気で聞くことができました。

トーク内では、建築の歴史～現在手掛けている瑞穂運動場まで、時系列でわ
かりやすく説明してくださり、『建築』の本質に触れることができました。また手掛
けた建築物の大量の写真や、建築士への道のり、建築関係の仕事の相関図な
ど、わかりやすく、包括的に説明してくださいました。

建築に関する仕事の相関図！リラックして話を聞いていた参加者

参加者の感想！

CN小野瀬

★1月下旬にも放課後キャリアトーク（起業や商品開発関連）を企画しています！ぜひこの機会に！

CN放課後キャリアイベント

高校生のうちから、まあまあ
な知識がないと、厳しい世界
かなとか思っていたのですが、
別に今は知らなくても問題な
いと言ってもらえて、安心しま
した。

ネットなどで調べたりしたけど、
実際にその職業に携わっている
人の話が聞けて良い経験になっ
た。もっと、建築のことについて
調べて、今後のことについて考
えようと思う。

講師の方は、とても長い年月
を経てつくりあげたものが沢山
あったので「簡単に短い時間で」
という考え方をするのではなく、
「長く時間がかかっても良いもの
（結果が良い方）」という考え
方も大切なのだということがよく
分かりました。

自分で調べてもわからないよ
うな貴重な話が聞けて、良
かったです！

“人間力”が大事という話が
あったので、今から約束事は守
るなど、信頼できる人間の行動
を身に着けたいと思いました。


